



**der Ortsverbände Furtwangen und Achern am 3. Oktober 2012  
in Achern/Mösbach im Rebhül**



Es war ein schöner, angenehmer Feiertag - der Tag der Deutschen Einheit - als sich die Vorstände der beiden Ortsverbände, zu einem Gedankenaustausch in der herbstlichen Ortenau, besser gesagt in Achern-Mösbach, trafen. Die Gespräche waren sehr harmonisch, man informierte sich gegenseitig über die Verbandsarbeit in den jeweiligen Ortsverbänden. Man stellte fest, dass noch sehr viel Handlungsbedarf und Unterstützung seitens der Kreisverbände/Landesverband besteht. Ein Diskussionspunkt war die momentane Entwicklung in Deutschland "wie kann man die Armut der Menschen besser verstehen und dann in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses rücken?" Es wurden aber noch viele andere Themen angesprochen und sehr eifrig diskutiert. Bei einem schönen Glas Wein aus der Ortenau sowie mit einem guten Essen fand dieser Abend im Hüttenzauber des "Rebhüsl" der Familie Wilhelm aus Achern-Mösbach seinen Ausklang.

Der Ortsvorsitzende Gerhard Fehrenbach vom OV.-Furtwagen sowie der Ortsvorsitzender Hans Werner Wiegert vom OV.-Achern waren sich zum Schluss einig, dass diese Begegnung unter dem Moto "EIN GEDANKENAUSTAUCH" im nächsten Jahr 2013 bei einem Gegenbesuch nach Furtwagen wiederholt werden soll.

## Impressionen



Treffpunkt: Man kam durch die Reben im Weinberg zum Rebhüsl und genoss die herrliche Aussicht ins Rheintal.











Bild und Text vom 1. Vorsitzender  
Hans Werner Wiegert  
ein teil der Bilder von Herbert Heckmann  
Sozialverband VdK-OV. Achern  
e-mail: [vdk-ov.achern@t-online.de](mailto:vdk-ov.achern@t-online.de)  
Internet: [www.vdk.de/ov-achern](http://www.vdk.de/ov-achern)